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Découvrir	des	membres	dont	on	a	souvent	vu	des	pseudos	sur	le	stub	mais	dont	on	ne	sait	finalement	pas
grand	chose,	tel	est	le	but	de	la	rubrique	"A	la	découverte	de".	Un	bon	exemple	avec	un-turco	qui	a
accepté	de	se	découvrir	un	petit	peu.
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Peux-tu	te	présenter	?
Bonjour,	je	me	prénome	Jonathan	mais	tout	le	monde	m'appelle	John.	J'ai	18	ans	et	j'habite	à	Colmar.	Je	fais	du	foot	depuis	l'âge	de	5	ans,
j'ai	commencé	au	SR	Colmar	avant	de	partir	à	l'AS	Turckheim	où	j'ai	gagné	un	titre	de	champion	d'Alsace.	J'aime	tout	ce	qui	tourne	autour
du	skate	mais	je	ne	pratique	pas	ce	sport.	J'écoute	le	plus	souvent	du	hardcore,	reggae	ou	chansons	française	(étonnant).	Je	vais	rentrer
en	1ere	année	de	fac	de	géographie	à	Strasbourg.

Quelle	est	l'origine	de	ton	pseudo	?
[login=un-turco	]est	un	rapport	avec	mon	club,	les	joueurs	de	l'AS	Turckheim	qui	sont	surnommés	les	Turcos,	d'où	un-turco.

Comment	es-tu	arrivé	sur	racingstub.com	?
Je	suis	arrivé	sur	le	site	grâce	à	un	autre	stubiste	à	savoir	[login=sebymomo	]	qui	un	jour	un	discutant	sur	msn	m'a	dit	"tu	connais	ce	site?
il	a	l'air	pas	mal,	j'me	suis	déjà	inscrit".	Je	m'y	suis	donc	aussi	inscrit.

Un	seul	mot	pour	définir	racingstub.com?
Famille

Ta	première	montre	était	à	quartz	ou	à	aiguilles	?
A	aiguilles,	c'était	un	CE1	et	il	y	avait	une	moto	rouge	dessus!

Ta	rubrique	préférée	?
Le	forum	bien	évidemment	reste	ma	rubrique	préférée.	Notamment	le	thème"	de	tout,	de	rien"	car	c'est	le	thème	où	je	poste	le	plus
souvent.

Un	endroit	où	on	peut	te	trouver	facilement	?
En	été	c'est	aux	différentes	fêtes	du	vin,	sinon	au	Stade	de	la	Fecht	à	Turckheim.	Un	moment	j'étais	souvent	au	Borguidoul	à	Colmar.

LE	RACING	:

Un	seul	mot	pour	définir	le	Racing?
Tout	comme	peschane	Passion

Comment	es-tu	devenu	supporter	du	Racing	?
Je	me	suis	intéressé	très	tôt	au	Racing	sans	pour	autant	être	fan.	J'avais	6	ans	environ	et	c'est	grâce	à	mes	frères	que	j'ai	commencé	à
aimer	le	Racing	:	ils	suivaient	les	matchs	à	la	radio	ou	les	regardaient	à	la	télé.	Mes	frères	vivent	loin	de	l'Alsace	aujourd'hui	et	se
moquent	de	moi	quand	je	leur	parle	du	Racing.

Comment	vis-tu	ta	passion	pour	le	Racing	?
Au	travers	des	journaux,	de	la	télé	et	principalement	du	stub	!	Je	ne	me	rends	pas	très	souvent	à	la	Meinau.	J'avais	prévu	de	m'abonner
cette	année	mais	avec	un	pote	on	a	eu	quelques	petits	soucis	de	communication.	Mais	comme	je	serai	sur	Strasbourg	pour	mes	études,	je
pense	que	je	serai	souvent	dans	les	travées	du	stade!

Quel	est	ton	meilleur	souvenir	avec	le	Racing	?
Mon	meilleur	souvenir	est	et	restera	le	premier	match	que	je	suis	allé	voir	à	la	Meinau.	C'était	le	16	avril	1997	contre	Nantes	et	malgré	la
défaite	j'ai	passé	une	soirée	inoubliable.	J'y	étais	avec	mon	père,	il	m'avait	acheté	un	drapeau	et	le	béret	du	Racing.

Ton	pire	souvenir	?
Le	départ	d'Alexander	Vencel 	en	2000...	et	la	descente	en	2001.

Si	tu	devais	te	réincarner	en	un	joueur	du	Racing,	lequel	ce	serait	?
David	Zitelli 	!	Un	des	meilleurs	attaquants	que	le	Racing	ait	connus	dans	les	années	90.	J'évolue	au	poste	d'attaquant	et	à	l'époque
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David	Zitelli 	!	Un	des	meilleurs	attaquants	que	le	Racing	ait	connus	dans	les	années	90.	J'évolue	au	poste	d'attaquant	et	à	l'époque
c'était	mon	modèle	!

Quel	fut	le	pire	joueur	ayant	évolué	au	Racing	selon	toi	?
Comment	ne	pas	penser	à	Gmandia...	Ou	encore	Cyril	Chapuis 	ou	Jacques	Remy	!

As-tu	une	anecdote	personnelle	à	raconter	sur	le	Racing	?	
Quand	j'étais	en	primaire,	je	ne	voulais	jamais	échanger	mes	images	Panini	des	joueurs	du	Racing,	sauf	une	fois	pour	avoir	Mostovoi
j'avais	du	céder	des	doubles	de	Zitelli	je	crois.

Comment	sens-tu	le	RCS	cette	saison	?
Je	le	sens	bien,	l'équipe	est	de	plus	en	plus	performante,	on	voit	bien	que	les	automatismes	sont	là,	qu'il	y	a	déjà	des	joueurs	très
importants	dans	le	système	de	Papin	et	qu'il	faudrait	maintenant	juste	gagner	à	l'extérieur	pour	montrer	aux	autres	équipes	que	c'est
nous	les	patrons	!	C'est	impossible	de	ne	pas	concevoir	le	Racing	en	L1	la	saison	prochaine.

Un	mot	(	ou	plus)	pour	la	fin	?
J'aimerais	encore	m'impliquer	plus	dans	la	vie	du	stub,	participer	plus	au	forum,	surtout	dans	les	avants/après	match,	reposter	des
brèves,	ça	fait	longtemps	maintenant	et	pourquoi	pas	écrire	un	article	prochainement	!	Merci	aux	créateurs	du	stub,	je	suis	admiratif	de
leur	travail	!	Allez	racing	!

Il	te	reste	des	bières	au	frigo	?
Non,	pas	en	milieu	de	semaine,	faut	plutôt	passer	le	week-end	!
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